

Betreff: Fenstertausch in den Gürtelturm-
Büroräumlichkeiten



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

F R A G E

an Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler

gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Herrn Gemeinderat Michael Ehmann im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 25. Februar 2021

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Im Herbst 2018 mussten die erst wenige Monate zuvor durch die Stadt Graz angemieteten Büroräumlichkeiten im Gürtelturm-Gebäude kurzfristig wieder geräumt werden. Der Grund waren gesundheitliche Beschwerden, unter denen die Beschäftigten zu leiden hatten: Ausgelöst wurde das unter anderem durch eine Klimaanlage, die zu Atembeschwerden, Augenbrennen, Lungenproblemen und gehäuften Krankenständen führte.

Einige Maßnahmen wurden seit damals gesetzt, um die Belastungen für die MitarbeiterInnen zu minimieren, die Räumlichkeiten sind längst wieder bezogen, allerdings ist die Problematik immer noch nicht zur Gänze beseitigt: Eine damals zugesagte und 2019 vereinbarte Maßnahme wurde bis dato noch nicht umgesetzt - der Fenstertausch. Sprich der Einbau von Fenstern, die zu öffnen sind. Was nicht nur die Luft in den Gürtelturm-Büroräumlichkeiten in Hinblick auf besagte Problematiken entscheidend verbessern hätte sollen, sondern jetzt – in der Pandemie – naturgemäß von einem weiteren enormen gesundheitlichen Vorteil für die Beschäftigten wäre.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an dich, sehr geehrter Herr Stadtrat, die

Frage:

Wann endlich erfolgt in den durch die Stadt angemieteten Gürtelturm-Büroräumlichkeiten der Fenstertausch, werden also Fenster eingebaut, die zu öffnen sind, wie dies im Interesse der Gesundheit der MitarbeiterInnen bereits im Jahr 2019 vereinbart worden war?